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Redacción editorial

La ministra de Economía dice que no ve
«productivo» deshacer la reforma laboral

La ministra de Economía y Empresa en funciones ha afirmado este jueves que "no es productivo deshacer, 

revertir o reformar las reformas" en ámbitos que requieren una visión de futuro, como el mercado laboral,

por lo que ha abogado por no "dedicar la energía a estar constantemente volviendo atrás a considerar lo que se

ha hecho" y ha apostado por empezar a trabajar ya en un Estatuto de los Trabajadores "del siglo XXI". 

Así lo ha señalado durante un almuerzo informativo organizado por la Asociación de Periodistas de

Información Económica (APIE), en el marco de la XXXII edición de su Curso de Economía para Periodistas,

en el que la ministra se ha mostrado partidaria de revertir los aspectos más lesivos de la reforma laboral,

pero no en revertir por completo la reforma. 

"El presidente ha sido muy claro, es poco productivo estar constantemente discutiendo sobre deshacer 

reformas, revertir o reformar las reformas en ámbitos que lo que requieren es una visión de cara al futuro. Si

hablamos del mercado laboral hay que empezar a trabajar en el Estatuto de los Trabajadores del siglo XXI",

ha añadido. 

La titular de Economía en funciones ha remarcado que el Ejecutivo trabajará en un nuevo Estatuto de los

Trabajadores y estudiaría si hay que cambiar los elementos más lesivos de la reforma laboral aprobada por el

Gobierno de Mariano Rajoy en 2012. 

"Hay que ver si hay ... 
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